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第168回 例 会報告(4拓)
◆ 会 務 報 告 会長 横 倉 舜三

(花見 例 会 )

◇白―タリーソング 「国歌J「 奉仕の理想」

ソングツーター  菊 池

1)6月 1日の多摩 ,― タツークラブ25周年記念式

典にな親クラノであることから、先きの理事会

で全員登録 ということで決定しておりましたが

先日の例会にお見えになりました多摩クラノの

篠塚様から、むりをしないでにしいという力話

がありましたので全員登録を取消し、出来る限

り多 くの方に参加していただくということに改

めましたのでど協力を,願 いしたします。

2)本年度の事業で地域の人たちを対象 としたシン

ポジウムの開催に対 しカバナー賞を受けまし

た。これに伴い、クラブとしても実績を挙げた

委員会に対しタラブ賞をHtそうということを検

討いたしました。

3)多摩交通少年団の鼓笛隊発足に伴う協力につい

て、当クラブにfl多摩中央替察署管内の交通安

全協会会長の中山恒武会員が,い でになりま

す。中山会員に協力するという意味も含めて、

タラブから10万円、会員1人当 り3千円程度の

ど協力を頂き25万円を目標に協力することを決

定いたしました。

司会者 SAA橋 口 洋 三

会長 党 倉 舜三◇点鐘

◇お客様紹介

由井 重光様

篠塚 武雄様

古屋 議児様

有山  実 様

福井  =棟

水野 晴行榛

高野 陛夫様

柴   保 様

足立征三郎様

小池 昭義棟

小"| ―夫様

伊藤 勝幸榛

小沢 争利様

秋山 裕造稔

松原 栄―終

安国 政夫機

成田 文忠様

馬IS輝 言様

伴 よ し子様
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委 員 会 報 告

◆ 出席 委 員 会    委 員長 遠 藤 二郎   藤 本 吉文 桜 溝ヽ開、今回は楽しいな

能 数 出 席 M U 欠席 出席率

本 日
報 告

０
，

ｔ
サ 48 2 1 9615%

前 回
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着林 壊 和 桜、満開ですね。家族全員(5人)で来

ました。

新海源四郎 最高の花見例会ですね。

海野 栄 ― や花見例会に大勢のお客様をお迎え

して

穏  新 道 春ランマン、最高の桜 B和 となりま

した。

吉沢 岸 景 桜が丁度満開ですね。

遠藤 二 郎 お客様ようこそ

岩や 弘 笹 清開の花見を祝して

中山 恒 武 お客様いらっしゃいませ、ゆっくり

くつろいで下さい。

赤尾 本 雄 恒例の花見例会、駆け足でやってき

た溝開の桜に囲まれ、大いに楽しみ

ましょう。

須藤 起 雄 花がよく咲いています。どこでも

足立酒三郎 イを見例会に大勢の"客 様をお迎えじ

吉労さまです。

平野 行 床 天気rr最高に良かったし、花ft活開

だし言うことなし

村上  久 花見例会を祝して

メークアッノ

風間 茂穂   (小 金井 さくら)

回中  責    171ヽ 金井さくら)

欠席者 検倉 態

★★十★★★★★★★★

ニコニヨBOX   規 陸委員 赤尾 恭雄   伊 藤 実 也 最高の花見日和

有山 実 線 "花 見7j会に,招 きいただを有難 う        て
どぎいました。松原さん機会があり   橋 本 幸 夫 桜が結開です。親陸委員会の皆様ど

★★★★☆★★★★★★

由井宣光線 皆機よろしく

いるものでだめ

古屋蔵児撫 楽しいゴルフでした

ましたらまた■手合せを■願いしま

す。

馬43輝産は 今日は,世 話になります。

水野晴行線 "世 話になります。

高野陸夫様 楽しいゴルフありがとうどざいました。
    再 村  弘 桜の咲き具合が最高です。

lW‖―夫練 ニアビンとれたと思ったら、上手が   複 本 奉 キ 静の冬より動の夏に向っていっきに

柴  保 線 初めてのメイキャンプです。今後共   釈 生回漠夫 今のゴルフで多摩 ・村城クラノの方

華麗な花を映かせる桜の様にスノキ

リしたのどどしの純米7fです。

に大変お世話になりました。

とfH 和康 春です、桜です、入学です。     ~

よろしく,願 い致します。今日はあ

りがとうどぎいました。

穏援RC織 楽しく過ごさせていただきました。 松原  健 特にJメ ントなし
北村 幸 ま 花見例会に合わせたように花が吹 き

ました。

伊東  E先 日は摘嬢祝いありがとう。家族水

入らず、いや夫婦久 し振 りの水入ら

ずでしたので

関岡 俊 二 3月17日52才の誕生日を迎えました。

ヨーと―カップありがとうどざいました。

小林 和 夫 カノクデ ォセヮニナブマシタノデ

橋口 洋 三 イビ見例会なので

カミ様が誕生■祝を頂いたので

大熊 将 夫 イビ見例会、天気で長かったですれ。

お簿祝のシャンベンあ りがとうどざ

いました。

合計   125,lXXl円
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「咋今における警察事情」

多摩中央警察岳景

直井 史生 様

多摩中央警禁署長の

直井でどきいます。

本日lt、お招きをい

ただき誠にありがとう

どざいます。このよう

な席でお話をする機会

を得まして、大変光栄
に存じているところで

どざいます。また、皆

様方には、平素から当署の業務運営の各般に

わたりまして、深いご理解とご協力を賜 り、
厚く御礼を中し上げます。

昨年1年間の東京の犯罪情勢を簡単に振 り

返ってみますと、犯罪の認知件数は、約25万
7p00件、戦後最高 となりました。中でも強
盗事件は、前年の30%増 の約600Hと 過去
26年間で最高の数値となって力ります。検挙
件数は9万7,000件、検挙人員は6万51000人
で、検挙率は377%と いうことであ りまし
た。これらの数字は、いずれも平成に入って
から最高の数値となったのでありますが、と
は中せ昭和63年の検挙率は50%超 えておりま
したので、校挙面では相当の落ち込みと受け
とめなければならないと思います。

次l‐質的な両からみますと、非常に特徴的
な年であったと言えようかと思います。先ず
外国人による犯罪が、大変に日立った年であ
りました。これは、ここ数年の傾向でありま
すが、昨年も不法滞在の外国人を中心とする
外国人による犯罪、あるいla外国人が被害者
となるみE罪、これが多発をいたしました。
昨年中の設人事件に係る特別捜合本部事件

は18件でありましたヵて、そのうち外国人が被疑者
であったものが7件、複青者となったものが
4件、校疑者も被告者も外国人というものが
1件と、約4割が外国人がらみの事件でした。

平成5年10月末現在の木邦に入国した外国
人は約319万人で前年同期 と比べます と約
17万人の減少となっておりますが、来日外国

人による犯罪な依然として増加しており、昨
年1年間で約3,8∞人を積挙しておりますが、
これは前年に比べて13%の増加となつており
ます。来日外国人による犯罪の傾向を見てみ
ますと、1つな凶悪事件の増加であります。

先程印し上げました、特,J捜査本部事件 と
は別に来日外国人による殺人事件が12件で、

前年に比べ倍増しております。また、強盗事
件が45%も増」Hしております。

国別に見ますと中国人が圧倒的に多 く、
80%以上を中国人が占めております。韓国、
朝鮮、南北アメリカがこれに続いてお りま

す。逆に、イラン人の検挙は4●Z以 上減少し
ております。これはまさr_、我が国が国際的
に例外的な国ではなくなったということかと

思いますけれども、我々にとりまして、こう
いう「外国人との係わりのあり方 |という現
実を厳しく突きつけられた、そういう1年で

あつたかと思います。
二つ目は、暴力団問題だろうと思います。

今まで暴力団と地域、術との係わりのあり

方、あるいは暴力団と企業との係わりのあり

方といったことlCついて、いろいろ議論がな
され、反省が行われ、そして改善が進められ
てきたところでなありますが、ゃなり種々問
題点を指摘せざるを得ない、そういう実態に

あったかと思います。それが、昨年な暴対法
の施行を機といたしまして、従前ど力りでは
やはり社会が計きない。世間の目が厳しい、
マスコミが別扶をするというど時世に変わっ
てきたということだろうと思います。した
がつて、かなりその種の事件は減ってきたと
いうぐあいに思いますけれども、しかし大き
な事件もどざいました。幾つか例示をいたし
ますと、まず、何といっても東京佐川急便事
件でございます。

警視庁が捜査しましたのは、補川会ルー ト
という事件でごさいました。 一千億を超す金
が暴力間に流れていた事件でありますけれど
も、その内容、料模において過去に例を見な
い事件であります。また、イトーヨーカ堂事
件、これもど承知のとおり総会屋に対して2.
000万円を超す対策費を渡していたという事
件でありました。また、キリンピールが住吉
会系の総会屋に4,7∞万円を供,し た事件で

は、会社側を4人、総会屋を45人検挙してお



ります。これも史上初の事件と言ってよろし

いかと思います。そして極め付けは、伊丹十
二監督襲撃事件だろうと思います。

言論の自由、表現の自由というものがあっ

て我が国の今日の発展があつたと言ってよ
・
ろ

しいと思いますが、それを否定する行為を何
と暴力団77i行った。これは、まことに驚きに

耐えないわけであります。そしてこの暴力団
体犯罪行為を徹底的に否認するという裁判関

争を行ってお りますが、これも以前にはな

かったことであります。こういうことで、暴

力団もある意味では追い諸められているとい

うことカミ言える、そういう年だったと思いま

す。さて、本年に入りまして犯罪情勢などう
かということでありますが、今のところは殺

人を含めて凶悪事件の発生も昨年と同様の傾

向であります。加えて我々が連続犯と申して

力りますけれども、連続して発生する事件が

頻発いたしております。連続強盗事件、連続

放火事件、あるいは児童を対象にした連続傷

害事件、こういった許しがたい犯罪が行頭で

連続して起きております。また、余 り報道に

は出ませんけれども、企業を対象とする恐喝

事件も頻発をいたしております。

昨年同様、本年 不ヽ景気であるがゆえの犯

罪というものが非常に目立つといっていい状

況にあると思います。しかしながら、私の見

方でありますが、どうも犯罪の発生の原向が

逮ってきているという感じがいたします。と

言いますのは、これまでの、 「パブル時代が

忘れられない1、 「従前維持してきた生活を

IJ続 したい |そ ういう欲求に起因するところ

の財産犯な り殺人事件 というものが少なく

なってきたのであります。この種の事件が昨

年の場合、夏の時期位までは非常に多かった

ように思います。しかし、後半からはそれが

変わってきまして、本年に引き続いておりま

すが、それは本当に金がない、生活費稼ぎの

ため、あるいは更に言いますと、パブル時代
に崩壊をしたその,(ブルを補てんするための

資金がないということで、私どもな俗に 「航

壊パブル補填 |と称しておりますけれども、
そういう動機に基づく事件、これが多いとい

う気がいたします。
パブル時代というのは人の価値基準を大き

く歪め、そして生活の基盤がふわふわしてい

たのだなということを痛切に感じさせたと思
います。それlI、自然人に限らず法人である

企業につきましても同様のことが言えるので

はないかというぐあいlC考えております。こ

うしてみますと、今 日は、我々の生活のイ1

方、生き方というものを問われている、そう
いう年であろうかと思わきるを得ません。

さて、暴力団が今日どういう動きに出てく

るかということでどざいます。昨年1年は暴

対法の施行によりまして暴力団排除の世論が

沸騰いしたしました。暴力団許さじ、暴力団
とつながっているものも計さないという世論

が杉成され、そしてそれが徐々に力強いもの

となってきたがゆえに、彼らな国民の厳しい

目に包囲されました。そこヘパブルの航壊が

あつて、実質的な収入減がかぶさってきたと

いうことであります。しかし、一部の報道に

ヽありますように、彼らは今、何とか耐えよ

うとしております。

あと半年、あと1年頑lFKればまた景気も良
くなるだろう。企業の脇も甘くなるだろう。

世間の厳 しい日もそう長続きはしないたろ

う。警察も疲れるだろうというその時期を

待っている。これは、問速いのないところで

あります。

したがつて我々は今こそが舞力団を許さな
いという世論を確固たるものとし、我々の取
り綿まり姿勢というものが激然としたもので

あり、企業はもちろん国民 人 一人が寒力団
との係わりにおける姿勢を戯燃としていただ

くべく滅帳っていただきたいと考えております。

暴力団と総会屋の係わりについて中します

と、警視庁が把墾しているZI内の総会屋な

787名で、昨年に比較 しまして86名減少して

います。しかし、だんだん少数になりながら

活動は活発化してきている。なぜかと言え

ば、やはりそこに暴力同カギ舌路を求めてきて

いるということであります。

先にど中しました総会昼へ資金提供して商

法逮反で検挙した事件でヽ■つの総会屋グ
ループは、ぃすれも暴力団と深く係わってい

る組織でありました。総会透を即暴力団と考
えてもおかしくない。そういう社会実態にあ

るということを念頭に置かれ、社会責任を全

うしていただくことをぜひお願いしたいと思
います。
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★開会 を歓迎の辞

親睦委員長 吉尾 警太郎

お客様ようこそ,い て下さいました。親睦委員

会を代表して大変盛しく歓迎申し上げます。心配
いたした天候も数日米の晴天に見回れ、桜 もどん

ぴしゃりと間に合いました。ど案内にありました

通 り、春、鯛漫であります。本 Bの ,72見 な天候

や自然に願いをかねてのものでもあります。今回

も又北村幹事のと'お りの中、東京国際CCの レ

ストランの方々を始め多 くの方々にど協力を致し

て,り ます。桜の照明 猪ヽ般電機従業員の方々、

又高村会員のど紹介にて多摩市生活文化部長、篠

崎様のど尽力にての演奏の出演があります。お手

伝いを願います。数多 くの方々に感訪を申し上

げ、そんな中で石意義な会で参加の皆様方の益々

の窺睦の和が広がって行 くと思います。少しでも

深みの石る親睦が計れます様SAAの 協力の下にこ

の会を進めて行きたいと思いますのでどうて皆様

方ど将 りとお楽 しみ過しいたします様お願い申し

あげます。

★開会挨拶

桜も例会の会合に合せた様に満開であります。

桜の花の本当の見頃は60～70年位経った本が言れ
いな花を咲かせると申します。このクラノも60～

79才位の方がお りますからこれから奇麗な花を味
かせてくれるヽのと思っています。首様、若いと

思っていますけど60,70に なっても奇麗な花を咲
かせるのですから、これからも、これからの地域

の活動の花を咲かせるクラブにして行きたいと思
います。今日は多くの方本のど出席を頂き、また

多数の方々のご協力を得ましてのこの会を開く事
が出来ました事を心より感謝を申しあげます。又

最後まで楽しんで頂きたいを思います。

☆来貧ご挨拶  東 京多摩RC福 井 孝様

常様 こんばんわ、本来なら中村会長が来て挨拶

をす る事で ご座 います が今 回 は小 企井 RCの

チャーターナイ トですので会長、幹事は見えてお

りません。今 日の花克例会は3回 日ですか、毎回

"招 きを頂きまして厚 くや礼申しあげます。本来

ならば報クラブで この様な設営をして皆様子クラ

ブを招き行 う所でありますが、子供クラブが達者

でこの様に成って居ますが楽 しく過ごさせて頂き

たいと思います。

こんどとも親、子、3ク ラブが団結 して明るい

告かなクラブに成る事を願います。

★乾  杯 特別代表 由井 重光様

今 日の花見切会、本当に"め て とうどざいま

す。人の世の楽 しみは何かと問えば、数々と春の

桜に秋の月、夫婦十良 く3度食 う飯。苦の人はう

まい言を言ったものです。下から見え桜は本当に

見事でした。1日早 くて 1ヽ日遅くてもこんなに素

晴らしい桜に会う花見閉会はもう出来ないのでは

と思います。日本に居てもこんな日が選ぺないの

にどうしてイラクの官殿に居る人がこんな日を選

んだのか不思議に思っております。桜に負けすに

心を桜の様に開きたいと思います。

今晩ほ楽しい例会で有 ります様に。

どうも皆様ありがとうございました。私は、

ロータツーに入会させていたださまして、もの

すごく勉強をしたつヽ,で す。ただ心に思って

居るだけで皆様方には発表してはおりません。

ですからこの多摩グリーンRCで 学んだ事を決

して先方に行つて恥じない様頑張って行きま

す。そこで挨拶の代わりに私の歌 「四つのテス

ト」を歌います。それを守 りますので皆様ご一

緒に歌って下さい。

☆松原健会員退会送別

(退会挨拶>

幹事 Jと村幸彦

松原 健会員
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☆本日東京港南RCよ り"越 し頂いた伴(バン)まし

子様にバナーの交換を行ないたいと思います。

伴様は2750地 区において3番 日の女件会員であ

ります。
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《お花 見 伊j会 風 景 》

東京多摩グリーンロータリークラブ
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